

PR-EEP.24-16		PR.NO			RFQ-EEP.24-02			RFQ.NO			
Notes الملاحظات	الكمية المتوفرة لدى المورد The quantity available with the supplier	Brand العلامة	Sample عينة	Unit الوحدة	الكمية الكلية Total Quantity	حصة قرطاسية الطالب من الصف 7 إلى 12 Stationery student Kit from grade 7 to 12	حصة قرطاسية الطالب من الصف 1 إلى 6 Stationery student Kit from grade 1 to 6	المواصفات المطلوبة Required specifications	Name الاسم	#	
				قطعة Piece	76800	2	2	1-Durable plastic body. 2-Single hole design. 3-Fits 7mm pencil size. 4-Sharp, long-lasting blade.	1-جسم بلاستيكي متين. 2-تصميم بثقب واحد. 3-مناسب لأقلام الرصاص بقطر 7 مم. 4-شفرة حادة وطويلة العمر.	Sharpener - 7 mm مبارة - 7 مم	1
				قطعة Piece	76800	2	2	1-Made from soft rubber or similar non-abrasive material. 2-Removes pencil marks cleanly without damaging paper.	1-مصنوعة من المطاط الناعم أو مادة مشابهة غير مؤذية. 2-يُمسح علامات القلم الرصاص بشكل نظيف دون الإضرار بالورق.	Eraser ممحاة	2
				قطعة Piece	38400	1	1	1-Made of durable, flexible plastic. 2-Clear design with easy-to-read measurements. 3-Standard 30 cm length.	1-مصنوعة من بلاستيك متين ومرن. 2-تصميم شفاف مع قياسات سهلة القراءة. 3-الطول القياسي 30 سم.	Plastic Ruler - 30 cm مسطرة بلاستيك - 30 سم	3
				علبة box	38400	1	1	1-Standard hexagonal or round shape for easy grip. 2-High-quality wood. 3-Strong and break-resistant lead. 4- Contains 12 pencils	1-شكل سداسي قياسي أو مستدير لسهولة الإمساك. 2-خشب عالي الجودة. 3-رصاص قوي ومقاوم للكسر. 4-تحتوي على 12 قلم	Pencil box - 12 pencil علبة أقلام رصاص / 12 قلم	4
				قطعة Piece	115200	3	3	1-48 pages of high-quality, smooth paper. 2-Paper thickness suitable for pens and pencils. 3-Bound notebook with sturdy cover.	1-48 ورقة من ورق عالي الجودة وناعم. 2-سمك الورق مناسب للأقلام الرصاص والحبير. 3-مجلد مغطى بغطاء قوي.	Rasour notebook, 48 pages دفتر راصور 48 ورقة	5
				قطعة Piece	23040	2	0	1-Durable plastic or metal body. 2-High-quality blue ink. 3-Non-smearing and fast-drying ink.	1-جسم بلاستيكي أو معدني متين. 2-حبر أزرق عالي الجودة. 3-حبر غير قابل للانتشار ويجف بسرعة.	Blue Pen - 7 mm قلم حبر أزرق - 7 مم	6
				قطعة Piece	23040	2	0	1-Durable plastic or metal body. 2-High-quality red ink. 3-Non-smearing and fast-drying ink.	1-جسم بلاستيكي أو معدني متين. 2-حبر أحمر عالي الجودة. 3-حبر غير قابل للانتشار ويجف بسرعة.	Red Pen - 7 mm قلم حبر أحمر - 7 مم	7
				قطعة Piece	38400	1	1	1-Made of durable fabric. 2-Multiple compartments to organize pens, pencils, and other stationery. 3-Different colors and designs to suit all ages..	1-مصنوعة من القماش المتين. 2-عدة أقسام لتنظيم الأقلام والأدوات المدرسية. 3-ألوان وتصاميم مختلفة تناسب الأعمار.	Pencil Case مقلمة	8
				قطعة Piece	11520	1	0	1-High-quality, water-resistant polyester or nylon fabric for durability and protection against rain or spills. 2-Large capacity with multiple compartments. 3- Padded, adjustable shoulder straps for a comfortable fit. 4-Soft, comfortable back panel to ensure the bag is gentle on the child's back	1-قماش بوليستر أو نايلون مقاوم للماء عالي الجودة لضمان المتانة والحماية من المطر أو البقع. 2-سعة كبيرة مع عدة أقسام. 3-أحزمة كتف مبطنة وقابلة للتعديل لضمان الراحة. 4-لوحة خلفية مبطنة لمزيد من الراحة والتهوية وتقليل الضغط على الظهر.	Large school bag for boys/girls شنطة مدرسية كبيرة صياني /بناني	9

				قطعة Piece	26880	0	1	1-High-quality, water-resistant polyester or nylon fabric for durability and protection against rain or spills. 2-It has multiple compartments. 3- Padded, adjustable shoulder straps for a comfortable fit. 4-Soft, comfortable back panel to ensure the bag is gentle on the child's back	1-قماش بوليستر أو نايلون مقاوم للماء عالي الجودة لضمان المتانة والحماية من المطر أو البقع. 2-لديها عدة أقسام. 3-أحزمة كتف مبطنة وقابلة للتعديل لضمان الراحة. 4-لوحة خلفية مبطنة لمزيد من الراحة والتهوية وتقليل الضغط على الظهر	Small school bag for boys/girls شنطة مدرسية صغيرة صبياني/بناتي	10
				علبة box	11520	1	0	1-Made of durable metal. 2-Contains all tools: protractor, ruler, Compass, triangles. 3-Clear markings for accurate measurements.	1-مصنوعة المعدن المتين . 2-تحتوي على كافة الأدوات: منقلة، مسطرة، بيكار، مثلثات. 3-علامات واضحة لقياسات دقيقة.	Mathematical Instruments علبة هندسة	11
				قطعة Piece	115200	3	3	1-48 pages of high-quality, smooth paper. 2-Paper thickness suitable for pens and pencils. 3-Bound notebook with sturdy cover.	1- 48 ورقة من ورق عالي الجودة وناعم. 2-سمك الورق مناسب للأقلام الرصاص والحبير. 3-ملازم بغطاء قوي.	Small class copybook -48paper دفتر صفى صغير 48 ورقة	12
				علبة box	26880	0	1	1-Standard hexagonal or round shape for easy grip. 2-High-quality wood. 3-Soft, blendable colors that work well on paper.	1-شكل سداسي قياسي أو مستدير لسهولة الإمساك. 2-خشب عالي الجودة. 3-ألوان ناعمة وقابلة للمزج تعمل جيداً على الورق.	Colored Pencils 3 mm Box 12 Pencils أقلام تلوين 3 مم، علبة 12 قلم	13
				قطعة Piece	38400	1	1	1-500ml capacity. 2-Made from durable plastic. 3-Leak-proof design with secure cap or lid. 4-BPA-free and non-toxic.	1-سعة 500مل. 2-مصنوعة من البلاستيك المتين. 3-تصميم مقاوم للتسرب مع غطاء محكم. 4-خالية من مادة BPA وغير سامة	Water bottle مطرة مياه	14

ملاحظة/Note:

يرجى تحديد بلد المنشأ للعناصر المتوفرة لديكم مع صورة لكل قطعة من اتجاهين على الأقل ضمن العرض  
Please specify the country of origin for the available items with a picture of each piece from at least two directions within the offer.

معلومات المورد- Supplier Details	
اسم الشركة التجاري Company name	
اسم مسؤول التواصل Contact person	
تاريخ التقديم Date	
توقيع و ختم الشركة Signature and Stamp	